



## **Südkompanie eröffnet Wettkampf um Wanderpokal**

Recht zufrieden zeigte sich Rudolf Wick, Chef der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, über den guten Besuch beim ersten Schießabend des diesjährigen Kompaniepokalschießens. Während der Süden noch am 3. und 10. Oktober, jeweils ab 20 Uhr, schießt, tritt die Mittelkompanie als letztjähriger Sieger im Vergleich der drei Kompanien am 17., 24. und 31. Oktober ab 19.30 Uhr an. Es folgt der Norden mit den Schießterminen 14., 21. und 28. November ab 20 Uhr. Die Kompanieführer Rudolf Wick für den Süden, Donat Korf für die Mitte und Andreas Filthaut für den Norden rechnen mit einem engen Ausgang beim Kampf um den Wanderpokal und hoffen auf die rege Beteiligung ihrer Schützen. • Foto: Franke